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VERBALE del Consiglio n. 22 del 14.12.2022 

 

L’anno 2022 il giorno 14 del mese di dicembre si è riunito in presenza presso la sede dell’Ordine 

alle ore 19:00 il Consiglio direttivo per discutere il seguente 

 

Ordine del Giorno 

 

1)Approvazione verbale seduta precedente; 
2)Variazione Albo; 
3)Designazione terne; 
4)Parcelle; 
5)Approvazione Bilancio di Previsione 2023- Ing. Francesca Di Gregorio; 
6)Approvazione Regolamento per la Cerimonia di Benvenuto neoiscritti e di Riconoscimento per i colleghi 
iscritti da 45 anni all’Ordine – Ing. Gianfranco Lezzoche; 
7)Proposta assicurazione per i Consiglieri dell’Ordine – Ing. Gianfranco Lezzoche; 
8)Varie ed eventuali.   
 
 

N. Consigliere Presente Assente Entra Esce 

1 Ing. Brandi Roberta X    

2 Ing. Cantatore Maurizio  X    

3 Ing. Ciccocioppo Ilaria X    

4 Ing. Consalvo Agostino  X    

5 Ing. Di Gregorio Francesca X    

6 Ing. Di Toro Gina  X   

7 Ing. Iezzi Elba   19:12  

8 Ing. Lezzoche Giovanni  X    

9 Ing. Masciulli Franco  X   

10 Ing. Miccoli Francesco  X    

11 Ing. Minnucci Lucio X    

12 Ing. Rossetti Federica X  19:25  

13 Ing. Staniscia Massimo  X    

14 Ing. Taraborrelli Mauro  X    

15 Ing. Vizzarri Milena X    

Totale 13 2  
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1. Approvazione verbale seduta precedente 

Aperta la seduta il presidente ing. Massimo Staniscia invita l’ing. Milena Vizzarri a dare lettura 

del precedente verbale che viene approvato all’unanimità. 

~ 

2. Variazione Albo 

Il Consiglio, lette le domande dei: 

• dott. ing. IRMICI Alessio, nato a San Severo (FG) il 24/02/1981, laurea in ingegneria della 

sicurezza conseguita presso l’Università Telematica Pegaso il 23/05/22, esame di stato 

sostenuto presso l’Università degli Studi del Molise, anno 2022; 

 

considerato che: 

- alle domande presentate sono stati allegati tutti i documenti di rito compresa le quietanze 

di pagamento della tassa sulle concessioni governative; 

- risultano esenti da condanne penali e considerato che hanno la residenza nella provincia 

di Chieti, 

DELIBERA 

 

di iscrivere nell’Albo degli Ingegneri di Chieti i: 

• dott. ing. IRMICI Alessio sez. A settore Civile Ambientale al n.2567 

~ 

Il Consiglio, viste le richieste di cancellazione per decesso dei seguenti ingegneri: 

• dott. ing. BOSCO Italo, nato a LANCIANO (CH) il 28/11/54, iscritto all’albo di Chieti dal 

21/12/82 al n.1352; 

• dott. ing. IEZZI Antonio, nato a CASACANDITELLA (CH) il 24/11/40, iscritto all’albo di 

Chieti dal 06/02/70 al n. 180; 

• dott. Ing. DI RADO Giuseppe, nato a SANTA MARIA IMBARO (CH) il 27/12/51, iscritto 

all’albo di Chieti dal 31/01/80 al n.460; 

 

DELIBERA 
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la cancellazione e l’archiviazione delle pratiche personali dei seguenti colleghi: 

dott. ing. BOSCO Italo; 

dott. ing. IEZZI Antonio; 

dott. ing. DI RADO Giuseppe. 

~ 

3. Designazione Terne 

Non sono pervenute richieste. 

~ 

4. Parcelle 

Non sono pervenute richieste. 

~ 

5. Approvazione Bilancio di Previsione 2023- Ing. Francesca Di Gregorio 

L’ing. Di Gregorio, tesoriere dell’Ordine degli Ingegneri, espone e spiega al Consiglio le scelte 

riportate in bilancio. Il Consiglio presa visione del documento, lo approva all’unanimità. 

Si allega la relazione dell ing. Di Gregorio,  

~ 

 

6. Approvazione Regolamento per la Cerimonia di Benvenuto neoiscritti e di Riconoscimento 

per i colleghi iscritti da 45 anni all’Ordine – Ing. Gianfranco Lezzoche; 

L’ing. Lezzoche dopo aver esposto i punti principali del Regolamento in oggetto, invita tutti i 

componenti del Consiglio a leggere la copia condivisa. L’ing. Consalvo propone di modificare il 

termine “convocazione” con “invito”. L’ing. Iezzi propone di modificare le modalità di invito 

tramite “pec” con una generica “comunicazione” tramite email. 

L’ing. Cantatore propone di modificare alcuni punti del Capo II e del Capo III. 

In accordo con le correzioni proposte dai consiglieri, il Consiglio approva il Regolamento 

all’unanimità. 

Si allega copia redatta e aggiornata dall’ ing. Lezzoche. 

~ 
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7. Proposta assicurazione per i Consiglieri dell’Ordine – Ing. Gianfranco Lezzoche; 

L’ Ing. Lezzoche spiega le motivazioni della sospensione della precedente copertura assicurativa 

un tempo prevista per i membri del Consiglio, ovvero la mancanza di grandi coperture. Proprio 

per queste motivazioni è stato chiesto un nuovo preventivo, nel quale sono state avanzate le 

seguenti richieste: 

1) responsabilità civile per i 15 consiglieri facenti parte del Consiglio di Disciplina, con un 

massimale di € 500.000; 

2) copertura assicurativa per i consiglieri facenti parte del Consiglio dell’Ordine durante 

eventuali trasferte di lavoro; 

3) copertura dei danni ai mezzi propri dei consiglieri facenti parte del Consiglio dell’Ordine 

durante eventuali trasferte. 

 

Interviene a tal proposito l’ing. Consalvo rimarcando come l’Ordine, Ente Pubblico territoriale, 

segua la procedura prevista da tutte le altre pubbliche amministrazioni, vale a dire non 

prevedendo una copertura assicurativa generale. È la singola persona a decidere se stipulare 

l’assicurazione, a proprie spese, secondo le specifiche richieste personali. 

Prende la parola il Presidente ing. Staniscia sottolineando come, per la stipula della polizza, si 

potrà certo richiedere una convenzione, ma la stipula e il pagamento restano a totale discrezione 

della persona interessata. 

Ad ogni modo, in occasione del prossimo Consiglio l’ing. Lezzoche condividerà il preventivo 

richiesto con tutti i membri del Consiglio, preventivo che si aggira, per la copertura di tutte le 

richieste avanzate, intorno ai 9.000-10.000 euro. 

~ 

 
8. Varie ed eventuali.   

8.1 Gestione delle morosità 

Il Consiglio propone di affidare, a partire da gennaio, le pratiche dei colleghi che non hanno 

ancora sanato la loro morosità ad un’Agenzia di Riscossione. Prima dell’Agenzia di riscossione 

il Consiglio discute sulla necessità di inviare un sollecito scritto con un termine perentorio per il 

pagamento. 
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Il Consiglio all’unanimità è concorde sul procedere prima tramite l’invio del sollecito e 

successivamente interpellando l’Agenzia di Riscossione. 

 

8.2 Riconoscimento esonero crediti 

Si allegano le richieste. 

 

8.3 Proposta Nuova Commissione “Ambiente, Sostenibilità e Transizione Ecologica” 

L’ing. Staniscia, vista l’importante tematica e viste le richieste avanzate da alcuni colleghi, 

propone l’istituzione dalla nuova commissione Ambiente, sostenibilità e transizione ecologica. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

8.4 Progetto: “La sicurezza a parti dai banchi di scuola” 

Il presidente Ing. Staniscia propone di organizzare, nel mese di gennaio, una conferenza stampa 

informativa con il sindaco e la dirigente scolastica della scuola partecipante al progetto. 

~ 

Non essendoci altro da deliberare il Consiglio si conclude alle h 20:50. 

 

 

         f.to Il Segretario           f.to il Presidente 

 ing. Milena Vizzarri        ing. Massimo Staniscia 

 

 


